

NGO

Upacara Peringatan Detik-Detik Proklamasi Kemerdekaan RI di HST Berjalan Lancar

Maskuri - HST.NGO.WEB.ID

Aug 17, 2022 - 12:15



Pengibaran Bendera Merah Putih Oleh Paskibraka Kab.HST

BARABAI-Upacara Detik-detik Peringatan Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia di Hulu Sungai Tengah berlangsung di Lapangan Dwi Warna Barabai dengan inspektur upacara Bupati HST H.Aulia Oktafiandi.ST.,M.AppCom berjalan dengan lancar.Rabu (17/08).



Tim Pengibar Bendera Pusaka (Paskibraka) terdiri dari Muhammad Radiet Saputra (SMK Muda Kreatif), Rafli Sulaiman (SMA 1 Barabai) dan Teguh Firmansyah (SMAN 1 Barabai) dan pembawa baki Amalia Amanda (MAN 2 HST) dapat menjalankan tugas dengan baik.

Bertindak sebagai Komandan Pasukan Paskibraka Kab.HST Letda Inf Somat saat ini menjabat sebagai Komandan Peleton SLT (Senjata Lawan Tank) Kompi Bantuan Yonif 621/Manuntung dan Komandan Kelompok Paskibraka M.Yazid Fadhlurrahman Al Ghazali (MAN 1 HST).

Untuk Komandan upacara Detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik dipercayakan kepada Iptu Rahmad Hidayah saat ini menjabat sebagai Kapolsek Labuan Amas Selatan dan Perwira Upacara Kompol Maturidi (Kabag Ops Polres HST).

Pembaca Teks Proklamasi H.Rachmadi (Ketua DPRD HST), Pembaca Undang-Undang Dasar 1945, Drs. H. RIDUAN, MM.Psi Asisten Perekonomian dan Pembangunan dan pembaca doa Kepala Kantor Kementerian Agama Kab.HST H. Muhammad Rofi'i, S. Ag., M. Pd.I.

Turut hadir dalam upacara peringatan Detik-detik Proklamasi Kemerdekaan Republik Indonesia antara lain; unsur forum koordinasi pemerintah daerah Kab.Hulu Sungai Tengah,Legiun Veteran Kab.HST dan Purnawirawan, Para Asisten dan Staf Ahli Pemda Kab. HST, Seluruh SOPD Kab. HST, Para Perwira TNI - Polri (Kodim 1002/HST, Yonif 621/Mtg , Polres HST), ASN Lingkungan Pemda Kab. HST, Camat se Kab. HST, Pembekal se Kab. HST dan perwakilan

ibu-ibu PKK, Persit Kodim 1002/HST dan Bhayangkari Polres HST, serta pasukan upacara terdiri dari TNI-Polri, Mahasiswa, Pelajar dan organisasi kemasyarakatan .(pendim1002).